

Alten- und Pflegeheim Wespach

Nikolausbesuch und Spendenübergabe

Der Nikolaus der Kolpingsfamilie Salem besuchte wie in jedem Jahr die Bewohnerinnen und Bewohner des Alten- und Pflegeheims Wespach. Er wurde von den Bewohnern in ihren Wohnbereichen mit Liedern und Gedichten herzlich begrüßt. Jede Bewohnerin und jeder Bewohner erhielt eine kleine Süßigkeit vom Nikolaus und seinem Knecht Ruprecht. Die Rute konnte getrost eingepackt bleiben. Die Bewohner erzählten erfreut von ihrem Besuch auf dem Salemer Weihnachtsmarkt, der vom Förderverein der Stiftung Alten- und Pflegeheim Wespach finanziert worden war. Dieser Besuch war ein erster Schritt, um den Bewohnerinnen und Bewohnern mehr Teilhabe am gesellschaftlichen Leben zu ermöglichen.

Die war für den Nikolaus willkommener Anlass, im Namen der Kolpingsfamilie Salem dem Förderverein eine Spende in Höhe von 500 EUR zu überreichen und damit weitere gesellschaftliche Aktionen zu unterstützen.